



第1学年 学年だより

大島中学校 第1学年
令和7年10月1日(水)
第6号



先日行われた新人戦では、緊張しながらも自分の力を出し切ろうとする姿やチームを全力で応援する姿が見られました。目標に向かって努力することや協力することを学び、中央地区大会や初めての新樹祭にこの経験を生かしてほしいです。

10月14日から、後期課程がスタートします。後期の学校生活に向けて、新しい委員会や係活動が始まります。また、後期は新樹祭やスキーレッスン、福祉体験などの行事も控えていますので、充実した日々となるよう支援して参りたいと思います。お子様の様子から、お気づきの点や心配な点、成長を感じ嬉しかったことなど、お気軽にご相談、ご連絡ください。今後ともよろしくお願ひいたします。

10月の行事予定

1	水		17	金	木曜日課 常置委員会⑦ 部活動休養日
2	木	県新人大会(陸上) 部活動休養日 SC	18	土	
3	金	県新人大会(陸上)	19	日	
4	土	県新人大会(水泳) ロッキングオンカーニバル(吹奏楽部)	20	月	部活動休養日
5	日	県新人大会(水泳)	21	火	部活動休養日 SSW
6	月	中央地区大会 中央地区出場部のみ部活動あり	22	水	後期中間テスト 第2回新樹祭実行委員会
7	火	中央地区大会 午前中3時間授業 給食あり 完全下校 13時10分	23	木	追試日 AIドリル国語(大島タイム)
8	水	中央地区大会 午前中3時間授業 給食あり 完全下校 13時10分	24	金	
9	木	中央地区大会 部活動休養日	25	土	
10	金	前期終業式 給食あり 部活動休養日	26	日	吹奏楽カーニバル(海浜公園)
11	土	中央地区新人予備日	27	月	2週間の教育実習生最終日
12	日	大島コミセン運動会	28	火	県新人大会
13	月	スポーツの日	29	水	県新人大会 メクビット(大島タイム) 教養厚生委員図書作業
14	火	後期始業式 教育実習開始 11月11日まで SSW	30	木	県新人大会
15	水	中央地区駅伝	31	金	県新人大会 要約問題配付
16	木	新入生保護者説明会 金曜日課 SC			



- ・中央地区大会の日は、集合時刻など部活動ごとの予定を確認してください。
- 10月7日・8日は、3時間授業、清掃・給食あり、部活動ありの日課です。部活動がない生徒の下校時刻は、13時10分下校(16:00まで自宅学習)、部活動がある生徒は16時下校になります。

新人戦を終えて

野球部 池本 柳之介

私は中学から野球を始め、新人戦ではスタメンで大会に出たいと強く思いました。そこから自主練習を増やし気合いを入れて練習に取り組みました。そして、念願のスタメンを勝ち取り、チームも優勝することができ、本当によい経験ができました。

ソフトボール部 高田 茉愛

私は、自分も出る初めての大きな大会である市新人戦に出場しました。試合が始まる前にはとても緊張しましたが、チームの明るい雰囲気で「絶対勝つぞ」という気持ちになって、良いプレーができました。そして、全員が支え合って3位になりました。

サッカー部 藤本 傑生

私たちがプレーする初めての大会だったので、とても緊張しました。しかし、新人大会でプレーできる喜びやワクワクもありました。中央地区大会に行くことはできませんでしたが、チーム全員で頑張ることができたので良かったです。

男子ソフトテニス部 荒木 葵斗

私は、新人戦に向けて毎日練習を積み重ねてきました。しかし当日は緊張して初戦で負けてしまいました。団体戦は、中央地区進出をかけた試合で勝つことができました。悔しさや嬉しさを経験できたので、次に活かしていきたいです。

女子ソフトテニス部 柿崎 彩乃

私は、新人戦に向けて沢山練習をしてきました。初めての大きな大会で緊張したけれど、これまでの努力の成果を発揮することができたと思います。何よりも先輩達の戦う姿は、とてもかっこよくて、私も先輩達のようになりたいと強く思いました。

男子バスケットボール部 安田 伶凌

新人戦では、市内3位として中央地区大会に出場することができました。しかし、自分自身、できたことが少なかったので、今後の練習では自分にできることを見つけていきたいです。また、中央地区大会では、少しでもチームに貢献できるように練習に励んでいきたいです。

女子バスケットボール部 菊池 栄里

初めての新人戦では、練習のときよりもみんなで協力し、試合に臨むことができました。協力することや仲間を応援すること、コミュニケーションをとることの大切さを改めて知りました。これからも仲間と一緒に協力し次の大会で勝てるように頑張りたいです。

男子バレーボール部 佐川 直駿

新人戦では、先輩達のプレーを見て、来年は自分がプレーをするイメージをもつことができました。大きな声を出して応援をしたけれど、中央地区ではもっと応援できるようにしたいと思います。また、大島中のバレー部として準優勝できてとても嬉しかったです。

女子バレーボール部 阿部 夕梨

私が新人戦で感じたことは、応援の力です。この大会を通して、私は「応援される人」について考えました。上手なプレーをする人だけが応援されるわけではないと感じました。チームのために頑張る仲間の姿をみて、自然に応援したくなり、来年は自分たちがたくさんの人から応援されるように頑張っていきたいです。

男子卓球部 田尻 修大

私は、個人戦に出場しました。とても悔いの残る、悔しい結果となってしまいました。「あのときのスマッシュが決まっていたら」や「サーブをもう少し上手にできれば」と試合が終わった後に考えていました。この経験を活かして自分の実力を発揮できるように頑張りたいです。

女子卓球部 酒井 都羽

初めての新人戦では、とても緊張し良い結果をだすことができませんでした。でも、強い相手と試合をしたときは、1セットでも多くとれるように、1点1点集中することができました。自分の課題と相手の上手な所を見つけられたので、これから練習に活かしていきたいです。

剣道部 長谷 優里

初めての新人戦では、2回戦で負けてしまいました。1回戦は勝つことができ、とても良い経験になりました。この悔しさをバネにこれからも練習に励み続けていきたいと思います。3年生や周りの皆さん、応援ありがとうございました。

